

# *Periodistas también blanco de la policía estadounidense durante protestas*

---



Washington, 1 jun (RHC) Más de 60 ataques, arrestos o acosos, en particular de la policía, sufrieron periodistas que cubrían las masivas protestas por el asesinato de George Floyd en la ciudad estadounidense de Minneapolis, informó este lunes la prensa local.

El director ejecutivo y jefe de Operaciones de la Asociación de Noticias Digitales de Radio y Televisión (Rtdna), Dan Shelley, confirmó que tales actos los contabilizaron en las últimas 48 horas lo que calificó de situación 'calamitosa' y 'perjudicial para el público en general'.

Los periodistas no deberían ser la historia, expresó Shelley al lamentar que 'es calamitoso ver a todos estos periodistas que sólo sirven al público cubriendo estos incidentes de disturbios civiles siendo atacados gratuitamente'.

Varios de los incidentes han ocurrido en televisión en vivo o en medios sociales, incluyendo el arresto de un reportero y un equipo de la CNN en Minneapolis.

También una gran protesta frente a la sede de la cadena televisiva en Atlanta a principios del viernes dio lugar a enfrentamientos con la policía y a actos de vandalismo en el edificio.

Mientras el viernes por la noche, la fotoreportera Linda Tirado recibió un disparo en el ojo izquierdo en Minneapolis por una bala de goma que ella cree que vino de la dirección de la policía. Los médicos dicen que es probable que haya perdido la visión en el ojo izquierdo de forma permanente, indicó el diario The Hill.

En Louisville, Kentucky, Kaitlin Rust, una reportera de la afiliada de NBC WAVE-3 también fue rociada con gas pimienta por la policía. '!Me están disparando! !Me están disparando!', gritó cuando la golpeaban durante su reportaje en la televisión en directo.

Al menos cuatro mil personas fueron arrestadas en Estados Unidos durante las seis jornadas consecutivas que siguieron a la publicación de un video de un policía de Minneapolis presionando el cuello de Floyd contra el suelo con una de sus rodillas mientras pedía ayuda porque no podía respirar.

De acuerdo con reportes periodísticos el toque de queda se extendió la víspera a 40 ciudades estadounidenses, cuatro personas fallecieron por incidentes violentos desde el martes que empezaron las jornadas de protestas en el país.

A su vez, ocho periodistas de Associated Press resultaron lesionados, incluyendo tres por balas de goma, precisó el propio periódico.(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/224402-periodistas-tambien-blanco-de-la-policia-estadounidense-durante-protestas>



**Radio Habana Cuba**